

M. Trichard Guillaume,
Hôtel du grand Orient de France
16 , rue Cadet
75 009 PARIS

Quelque part en France, Le 10 Juillet 2024.

Guillaume Trichard,

Tant que les individus se battront pour leur propre condition humaine misérable au nom de la liberté, sans comprendre que c'est le système pyramidal civilisationnel qui les a rendus misérables, le combat restera éternellement vain.

Ils s'épuiseront dans une lutte, certes remarquable et légitime, mais resteront éternellement misérables, où la conséquence de leur condition est liée au fait qu'ils ne sont qu'une dette au grand bilan de l'humanité dans le système financier mondial, le tout se prouvant par la théorie mathématique des ensembles, les maths étant rationnels, et opposables aux systèmes juridiques internationaux de droits Romain et anglo-saxon.

Vous constaterez au fil de la lecture de ce courrier, que le droit positif nous régissant mondialement, auxquels les droits fondamentaux humains ne sont pas opposables, est une duperie mondiale, et ceci par la distinction des actes et faits juridiques, qui sont la base de la science du droit. Cette distinction ne peut aujourd'hui plus être faite, devant la connaissance du savoir des bâtisseurs et de l'impact des formes sur la matière.

A l'heure où la corruption est en train de prendre la France en otage, et ceci en toute conscience, par les politiques, que ce soient de gauche ou de droite, français, européens, j'ai le regret de vous annoncer que la mort de la nation française a été signée par nos élites, sur toile de génocides préparés à l'insu d'une grande frange de la population via l'ignorance programmée sur les bancs de nos écoles républicaines, quant à certains savoirs, et ceci depuis bien longtemps.

Il est devenu du devoir du peuple Français de reprendre sa souveraineté, face à ce chaos organisé de toutes pièces par nos élites politiques, financières, religieuses (trois monothéistes et bouddhisme confondus) et franc-maçonniques.

Ainsi, les agissements des "loges", des élites, et des trois Pouvoirs français n'apparaissent rationnels que si l'on présume qu'ils n'ont aucun intérêt à la survie de la France et de l'humanité, remettant en question « la Liberté, l'Égalité et la Fraternité » sur le sol Français.

Par le pouvoir du conformisme, une société a tendance à nier l'évidence, en raison de la pression exercée par son entourage. L'individu suivra son entourage, par peur d'être rejeté. Vous ajoutez des sentiments inhérents à la nature humaine comme la cupidité, l'égoïsme et l'hédonisme, vous saupoudrez d'outils forts sympathiques à cette nature humaine tels que la propagande, l'argent et les plaisirs : vous avez le mode d'emploi pour anéantir une population déconnectée de la réalité. Une propagande exercée par des médias tout aussi débilissants les uns que les autres et nihilistes quant à la vraie information.

Les plaisirs devenant la recherche de tout individu, plaisirs tels qu'avoir toujours plus et mieux que l'autre. Ce « pouvoir d'avoir » étant accessible par l'argent, ça donne une civilisation qui banalise la corruption, jusqu'à la corruption de la pensée, du citoyen lambda à ses représentants politiques.

Dans un tel système civilisationnel, par ce pouvoir du conformisme où la concurrence économique est légiférée par la norme souveraine mondiale qu'est le plan comptable universel, où les intérêts

des capitaux sont fonction inverse des droits fondamentaux humains, c'est l'existence même de toute une civilisation et sa pérennité dans le temps qui sont mises en danger.

Par atavisme, les individus, afin de rester en vie, se conformeront à produire du capital afin de répondre aux besoins personnels de survie, comme manger, avoir un toit, se soigner.

Besoins propres à tout être humain sain d'esprit, dont la nature même est de vouloir rester en vie et de vivre dignement.

Mais face à ces besoins qui sont le moteur de son existence, il se fait happer dans cette course effrénée de tous les jours, et en oublie de regarder qu'il est devenu le moteur et l'énergie d'un système économique mondial meurtrier.

Civilisation où les femmes, les enfants et les hommes sont nomenclaturés comme dettes au grand bilan de l'humanité. Pire, nos élites, par l'évolution des sciences humaines, ont marchandisé le vivant. Prenons comme exemple la firme Monsanto avec le brevetage des graines, la privatisation des barrages, la privatisation de l'eau voulue par l'ex PDG de Nestlé, la procréation in-vitro, le génome humain, etc...

L'homme sain devient naturellement fou et individualiste pour sa propre survie.

Une folie programmée par le système économique mondial dit du néo-libéralisme, où la liberté du capital nomade sans identité, détruit et détruira cycliquement les identités de tous les êtres humains reliées à leur nation respective sur la planète. L'identité meurtrière de toutes les nations du monde a été signée dans le temps selon cette vérité juridiquement prouvable.

Le capital, de par ce mécanisme, ira donc s'installer où il est le plus rentable, et ce sont des nations, des populations entières qui disparaîtront par manque d'énergie, représentée par le capital.

C'est de facto l'existence de la femme, l'homme et l'enfant, qui est remise en question dans toutes les nations du monde, dans le temps, pour le privilège des capitaux, dont la production se fait par le travail de la femme et de l'homme, dépendants universellement de besoins primaires et vitaux.

Ce que vulgairement j'appellerai le droit à la vie.

Là où le bas blesse, c'est que ce droit à la vie, dépendant des capitaux, n'a aucune valeur juridique, et ceci dans le monde entier, du fait de la dépendance à un système financier mondial qui, de par sa structure même juridique en toile d'araignée sur toutes les nations du monde, est illégal, pour monopole de fait sur les économies réelles des nations. C'est à dire l'esclavage de l'humanité par les dettes souveraines respectives des nations. Dettes souveraines juridiquement frappées sur toute la planète, d'escroquerie en bande organisée, conflit d'intérêts, abus de biens sociaux, et allant plus loin dans l'analyse juridique, génocide des nations et populations respectives, puisque c'est bien la faillite des nations qui a été programmée, pour la mise en place d'une dépendance totale de l'humanité à une minorité. Ceci, afin de mettre en place une gestion de l'humanité par des technologies, consciemment cachées par nos élites franc-maçonniques, politiques et religieuses. Les milliers d'êtres humains subissant le harcèlement magnétique actuellement sur le sol Français, jusqu'à provoquer la mort, et sur preuve bien sûr, ne me diront pas le contraire.

Dois-je vous rappeler qu'en matière juridique le Génocide et l'Apartheid sont Imprescriptibles?

Dois-je également vous rappeler M. Trichard, qu'être une dette en tant qu'être humain, au grand bilan de l'humanité, cela s'appelle de l'esclavage ?

Lorsque vous parlez de l'identité meurtrière, si chère à Amin Malouf, lors de la commémoration des 250 ans du Grand Orient de France, j'appelle cela se moquer avec mépris et irrespect de la population Française.

Pire, c'est manipuler vos propres frères et loges. Une fraternité scellée dans l'ignorance programmée par manipulation mentale, et ceci pour beaucoup à leur insu.

Franc-maçons qui pour une majeure partie, concernant les petits grades, n'aurait jamais adhéré à la Franc-maçonnerie .

Car, sans cette dissonance cognitive provoquée par la norme souveraine mondiale qu'est le plan comptable mondial universel, d'architecture pyramidale dans sa conception, les individus auraient gardé la raison, ou la cognition. En effet, en matière de psychiatrie, le plan comptable s'analyse comme une boîte noire, provoquant la dissonance cognitive, la cognition étant la raison.

Nous pouvons alors dire que le pays des lumières dans ce fameux adage : « il faut garder raison », a programmé, en guise de raison, l'acceptation de la folie. Tour de passe-passe assez machiavélique, permis par l'universalisation de la normalisation de la folie sur tout un peuple, et sur les nations du monde entier, puisque la Norme souveraine juridique mondiale se trouve être le plan comptable universel. Les détails de cette imposture sont expliqués dans le rapport « Génocide économique des nations ».

Puisqu'en fin de compte, la liberté, en France et mondialement, n'est rien d'autre, par ce mécanisme d'ingénierie mondiale représenté par la Norme souveraine mondiale qu'est ce plan comptable universel, qu'une façon comme une autre d'imposer l'« amour de la servitude » par la normalisation de la folie.

J'ai dû rater un coche, lorsque dans ma jeunesse, sur les bancs de l'école républicaine française, les professeurs m'enseignaient que la démocratie et la république, qu'est la France, représentée par « Liberté, égalité, fraternité », le monde entier nous les envoyait.

J'ai beau chercher M. Trichard, je ne vois pas en quoi être une dette au grand bilan de l'humanité fait de moi une femme Libre.

Dans le cadre de cette missive, j'attends donc votre réponse, ainsi que des milliers de Français et d'êtres humains à l'international qui ont participé à la diffusion du rapport « Génocide économique des nations », en donnant de leur temps, de leur argent, et ceci dans le cadre du droit à la vie des français, des nations et des populations du monde entier, pour une VRAIE liberté.

Le chaos actuel ne cessera que le jour où le peuple décidera de se renseigner par lui-même, sans prendre pour vérité ce que lui transmettent comme information ses représentants politiques, la franc-maçonnerie et les représentants religieux.

Par ricochet, l'ignorance cessera.

Tant qu'une minorité se débrouillera pour nous faire croire que nous sommes cultivés, nous évoluerons dans une société où le savoir, que l'on a bien voulu nous transmettre, nous suffira à croire que nous sommes les maîtres de notre destin.

Dans ces codes sociétaux, tout à été mis en place pour nous faire croire à une liberté, mais elle reste celle d'une minorité, par le biais de normes mises en place dans le temps, nous amenant à perdre la raison : bienvenue dans le monde moderne, où la sagesse d'être soi-même est devenue collective pour l'intérêt d'une minorité.

Bienvenue dans un monde où la femme et l'homme ont été normalisés à leur insu comme une dette. Bienvenue dans un monde où la sagesse désigne le pouvoir d'être ce que veulent les autres: une universalité par la pensée restrictive interdisant toute critique d'un système civilisationnel meurtrier, dont les deux piliers principaux de notre civilisation mondiale, que sont la pyramide de Kelsen et le plan comptable universel, font que l'histoire a toujours été la même dans le temps par ce stratagème de manipulation mentale des peuples.

Le système financier Law, mis en place vers 1716, également de structure pyramidale tout comme le plan comptable universel, lors de son effondrement, a provoqué l'endettement du royaume de France. Que ce soit sous la forme de République ou de Monarchie, puisque tel était le cas à l'époque, aucun des deux systèmes n'a permis la sérénité de la France. Étant donné, que depuis

longtemps, la gestion du peuple de France est tenue par une élite qui a toujours refusé de prendre ce vrai problème en main, provoquant le déclin cycliquement des économies des pays. La dépendance des populations à un système financier qui selon sa propre architecture de type pyramidale le rendra dépendant du pouvoir des élites, des élus et des sectes.

La révolution française n'a fait que basculer les privilèges de l'aristocratie aux détenteurs de capitaux. Pire le taux d'usure ou intérêt du capital a été mis en place juste après la révolution en France. Ce que bien sûr, nos cahiers d'histoire, si chers à notre éducation nationale, ont complètement occulté. Et de par le fait que les intérêts des capitaux sont fonction inverse des droits fondamentaux humains, la fameuse liberté acquise du peuple de France, lors de la révolution française, est elle aussi un mensonge de l'Histoire.

Que ce soient monarchique, républicain, droite ou gauche au niveau des politiques françaises, Franc-maçonnique, aucune de ces structures ne s'est attaqué à ce problème.

Sainte ignorance ! où le monde moderne nous prive de culture, alors que celle-ci développe la civilisation.

Uniformisation de la pensée unique ! où l'Homme restera l'éternel pion d'une minorité silencieuse sur des savoirs, rendant les populations aveugles au point d'avaliser leur propre génocide.

Je vous rappelle M. Trichard que les sectes sont aujourd'hui interdites sur le sol français, et le fait de manipuler des individus pour qu'ils acceptent leur mort programmée, pour remettre en place un autre système financier tout aussi meurtrier de par sa forme normative pyramidale, fait partie des prérogatives des sectes.

La guerre actuelle économique entre FMI et BRICS, ne changera rien au final, étant donné que ces deux entités sont toutes deux de structure pyramidale et de politique libérale.

Face à cette troisième guerre mondiale, qui pend au nez de l'Europe et la France, je ne peux m'empêcher de faire un parallèle, avec la seconde guerre mondiale. Remarquez que Ford n'avait pas tort, lorsqu'il disait « Si les hommes savaient pourquoi ils font la guerre, ils ne le feraient pas ». Je doute que mon grand-père se serait enrôlé, pour voir les horreurs de la guerre, dans l'unique intérêt des milieux financiers. Eh oui M. Trichard, le savoir est la pierre angulaire de toute civilisation, population, tribu, quant à la viabilité de son existence dans le temps.

En effet, un pays dit « démocratique » est entièrement fondé sur l'exactitude de l'information et du savoir. Si le citoyen n'est pas correctement informé, et maintenu volontairement dans l'ignorance, voir manipulé mentalement :

- Premièrement le vote ne veut plus rien dire.
- Deuxièmement les populations seront déconnectées de la réalité.

La norme est l'une des plus puissantes armes permettant de provoquer une telle situation, puisque le but d'une norme n'est pas qu'elle reflète la réalité, mais qu'elle soit suivie par un maximum de gens.

Au delà d'une guerre d'intelligence économique par la manipulation mentale de cette fausse démocratie qu'est la France, nous sommes sur une guerre cognitive.

Sans être nécessairement meurtrière, la guerre cognitive vise à détruire progressivement, et sur le long terme, « l'appareil à penser » des individus. En cela, elle n'a pas uniquement trait au domaine militaire, mais bien à l'ensemble de la société civile

Ainsi, dans un rapport de l'OTAN sur la Guerre cognitive, qui fait froid dans le dos, il est dit explicitement : « l'objectif de la guerre cognitive est de nuire aux sociétés et pas seulement aux militaires ».

Guerres qui ont toujours existé contre les populations, et ceci avec ou sans les nouvelles technologies permettant aujourd'hui de cibler magnétiquement tout être humain sur la France et cette planète, faisant de lui une simple marionnette dont le cerveau peut être hacké.

En effet, cette guerre cognitive a toujours été menée sur les populations, l'avancée des sciences humaines ayant permis le pire du pire par la programmation des cerveaux sur la planète, en cours à ce jour en France, en Europe et à l'international.

Sans la connaissance du savoir des bâtisseurs et l'impact des formes sur la matière, complètement occultés dans les manuels scolaires de nos écoles républicaines, la femme et l'homme resteront éternellement objets de manipulation, par la dissonance cognitive.

Ainsi l'impact des fréquences, de par la structure et la forme de nos bâtisses, sur nos cerveaux, est plus que prouvable. D'ailleurs des brevets militaires concernant ce genre d'armes existent.

La connaissance de l'arcane de ces fréquences peut être un instrument de contrôle sur les populations, d'influence et de domination. Il y a une bataille sur ces fréquences, qui peuvent remodeler le tissu même de la réalité. Ces fréquences sont les fils qui tissent notre réalité.

On pourrait parler d'une sorcellerie par le son. Son qui peut être utilisé comme arme psychologique.

La frontière entre le physique et le paranormal s'estompe, soulevant des questions sur la perception même de notre réalité. Et il est bien là tout le problème, cette guerre cognitive, actuellement en cours sur la France et les civils français, l'Europe et le monde entier, n'aurait jamais eu lieu si la Haute Franc-maçonnerie ne s'était pas octroyé l'exclusivité de la connaissance de ce savoir des bâtisseurs et de l'impact des formes sur la matière. Pire, la marchandisation du vivant, comme expliquée ci-dessus, implique une marchandisation de notre réalité, digne des plus grands films d'horreur. L'homme devient une vulgaire pile électrique, ses énergies vitales et celles lui permettant la réflexion, donc la raison, font également l'objet d'une marchandisation.

Tout en sachant que ce faux débat entre les religions, la Franc-maçonnerie et les lumières françaises, est une vaste manipulation mentale. Ce sont ses valeurs de réflexion à l'infini qui font la marque culturelle de la France à l'international, dans le cadre de la philosophie des lumières, et c'est le cadeau qu'a tout être humain à la naissance. Que ce soit du côté des religions ou du côté de la Franc-maçonnerie, tout prouve, ainsi que l'histoire, qu'aujourd'hui, dans les deux camps, ces savoirs exclusifs, que sont le savoir des bâtisseurs et l'impact des formes sur la matière, sont la marque de la domination des Franc-maçons et des religions, par l'ignorance des peuples.

Manipulation mentale sur laquelle, dans vos loges manifestement, vous n'avez pas trouvé souhaitable de débattre, concernant la philosophie des sciences. Tout en sachant que ces sciences cachées façonnent la fausse modernité de notre monde aujourd'hui, étant rendues inaccessibles dans leur complexité à la compréhension du grand public.

Ainsi, une planche de travail franc-maçonnique, datée de 1965, dont le titre est " L'homme moderne, l'homme esclave" ne fait que confirmer que l'homme n'est, aux yeux de cette humanité et de la haute franc-maçonnerie, qu'une dette, et un objet malléable dans ses réflexions, devenant homme-robot, sans la connaissance que la haute franc-maçonnerie s'est octroyée par le biais de la Royal Society. Royal Society qui a donné naissance à la première loge spéculative à Londres en 1717.

Ce savoir a permis, depuis des siècles, de prendre la main sur le destin de l'humanité. Destin cadencé depuis trop longtemps par des guerres et des génocides orchestrés par cette ignorance des peuples sur ce sujet. Mais aujourd'hui, c'est justement grâce aux sciences modernes et à la curiosité de millions d'êtres humains dans le monde entier, que le savoir des bâtisseurs se vulgarise, de façon rationnelle, mathématique et philosophique.

L'enseignement des Sciences, telles que l'Optique, la Physique quantique, le Nucléaire, la Géométrie, que le temple du savoir français falsifié, représenté par la Sorbonne et autres facultés françaises, a entretenu par une éducation formatée dite « en silo », ne permettant à aucun de ses gros bagages universitaires de globaliser et faire des interconnexions entre ces sciences.

Vus sous cette approche, nos grands érudits et chercheurs français avec un cursus universitaire ne font plus pâlir les gueux que sont aux yeux de la haute Franc-maçonnerie les populations.

En effet, les populations, avec la vulgarisation de ce savoir, grâce à la toile mondiale qu'est internet, sont en train de comprendre, de jour en jour et de façon exponentielle, ce savoir.

Raison pour laquelle j'ai mis en place, avec l'aide de centaines de gueux, en France et à l'international (gueux dont je fais partie et en suis très fière) , le rapport "Génocide économique des nations".

Rapport démontrant, dans sa première partie, par pur raisonnement mathématique, que les Normes faisant l'architecture de notre civilisation entraînent inexorablement, par le déterminisme philosophique, la perte de la France et de beaucoup d'autres nations dans le temps.

Cela vous permettra peut-être M. Trichard de réfléchir de façon empirique, c'est à dire par l'expérience, qu'à l'évidence vous n'avez pas acquise en tant que lanceuse d'alerte sur sol français, qui elle relève d'un sport académique pour pouvoir rester en vie.

Tout passe par le déterminisme. Déterminisme qui veut que d'un point de vue philosophique, les causes soient dans le passé, et les conséquences soient dans le présent ou le futur, ce qu'on appelle le principe de cause à effet.

Dans ce monde où nous vivons nos expériences quotidiennes dans le présent, nos rencontres sont liées à nos attentes, notre curiosité. C'est à dire qu'instinctivement, nous irons rencontrer les individus qui répondent à nos attentes, notre confort ou notre curiosité.

Or, on sait que le quantique n'est pas déterminisme. D'un point de vue scientifique, c'est vrai.

M. Guillemant (1) le dit d'ailleurs : le déterminisme n'existe pas et il a raison d'un point de vue quantique. Mais le déterminisme, dans sa définition, énonce le passé, le présent et le futur.

Le déterminisme implique donc l'Histoire, la frise chronologique du temps.

Le comportement de l'humain, vu sous cet angle-là, ses rencontres quotidiennes, son instinct, sera lié aux événements présents, à ses connaissances, à sa curiosité.

Si ses connaissances sont accrues par des rencontres provoquées, par le fait que dans notre vaste monde, où il n'y plus de hasard aujourd'hui par le phénomène de rétroaction quantique, ou boucle de rétroaction, étant donné que dans le déterminisme, les notions de passé, présent et futur sont présentes, l'histoire et sa connaissance entrent bien en compte dans la définition de déterminisme, ou le destin.

Mais comme nous savons que l'histoire a toujours été écrite par les vainqueurs, il n'y a pas bien loin à supposer qu'une grosse partie de notre passé a été tronquée dans les livres d'histoire, sur les bancs de l'école républicaine. On a bien réussi à omettre, dans ces livres, que le petit moustachu pervers, plus connu sous le nom d'Hitler, avait été financé, dans son ascension au pouvoir, par des banques privées .

Aujourd'hui, grâce à la toile de net mondiale (synchronisée par l'horloge atomique), l'histoire et la connaissance du passé changent pour les chercheurs de vérité et les lanceurs d'alerte.

Cela impacte directement leur présent, puisque ceux-ci, dans leur quotidien, vont faire des rencontres qui répondent à leurs questions.

Donc par cette technique provoquant des synchronicités (dites de l'Ordo ab chaos et par du moobing orchestré sur les individus par les administrations françaises), un nouveau présent se construit chez les individus. Ceux qui comprennent ce jeu pervers, fait par nos propres États et Lobbies militaires, passent à travers.

Mais ceux qui ne comprennent pas sont complètement déconnectés de la réalité, en proie à la dissonance cognitive.

A ce stade, il est d'une facilité déconcertante, avec ce genre de méthode et de raisonnement philosophique et logique, de créer :

- des faux prophètes dans tous les coins. Actuellement sujet très à la mode sur le sol français. Le messianisme étant aussi l'une des pierres angulaires toujours présentes dans notre vaste monde, lors de chaos cyclique sur la planète. Système permettant d'imposer une idéologie ou un dogme religieux.
- des individus déconnectés de la réalité imposée par sa société, car cette dernière provoquant la dissonance cognitive, par des procédés malsains imperceptibles du grand public.

En soi-même, l'Intelligence Artificielle n'existe pas, comme nous explique M. Guillemant. Mais c'est la connaissance qui remet en question le présent et le futur.

La physique de la connaissance et de l'information remet en cause la cognition et la compréhension du présent et du futur, puisqu'il est dans la nature humaine d'interpréter les événements suivant ses connaissances et son savoir.

Tout en vous rappelant, M. Trichard, que La France est la mère du positivisme, inventé par Auguste Comte.

Cette France, qui n'est que le reflet inversé de ses propres inventions et de la philosophie des lumières dans ce droit de réfléchir à l'infini, est incapable de se l'appliquer à elle-même comme nous venons de le voir.

Ce pouvoir de création que chaque être humain a sur cette planète, dès le jour de sa naissance, par la culture et le savoir, face à cette situation que je viens de vous expliquer, je vous avoue que la France et les loges françaises, internationales sont aujourd'hui à mes yeux « hors service », quant à la possibilité de philosopher sur un monde meilleur et de rendre des planches de travail saines pour un avenir pérenne de la France et des nations du monde entier.

Puisque comme vous l'admettez, malgré les millions de planches de travail effectuées par les loges spéculatives françaises et internationales, et ceci depuis des siècles, il est assez curieux que pas une n'ait soulevé le fait que tous les êtres humains sur cette planète Terre sont des dettes à la naissance, et ceci dans le système financier mondial (FMI comme BRICS).

C'est justement grâce à ce pouvoir de réfléchir à l'infini, distillé par la philosophie française des lumières, que j'ai pu remonter qu'en vertu du droit positif, cette enclave mathématique MONDIALE, fait de chaque être humain une dette. Ceci s'expliquant par la théorie mathématique des ensembles, qui m'a été enseignée en classe de sixième, j'avais 13 ans à l'époque.

Ayant 51 ans aujourd'hui, vous comprendrez mon affirmation quant au fait que les franc-maçons sont inaptes à réfléchir pour un monde meilleur. Ce qui nous permet d'établir que les loges sont ou meurtrières en toute conscience, ou soumises à dissonance cognitive. Remarquez que dans les deux cas, elles sont inaptes à définir les mots liberté, égalité et fraternité.

L'horreur la plus indéfinissable dans ce monde de mensonges orchestrés par nos élites financières, religieuses et franc-maçonniques, c'est d'avoir caché la nature même de notre monde, permettant la mise en place d'une matrice occultiste sur les populations.

Au vu de la théorie des ensembles (niveau Bac - 1008), notre monde est une matrice mathématique. En effet, par cette théorie des ensembles, et l'avancée des sciences humaines, nous pouvons donc prouver que notre monde est encapsulé :

- de la matière inerte (ex: roche...)
- à la matière vivante (ex : mammifères, végétaux...)

par l'énergie dite de l'électro-magnétisme. Comme énoncé ci-dessus, sachant que cette énergie peut être maîtrisée par différentes sciences relevant des mathématiques, comme :

- Polarisation de l'optique
- Physique quantique
- Électricité
- Géométrie
- etc...

Cette liste non exhaustive touche toutes les matières de nos sciences humaines. En effet cette matrice occultiste représente l'intégralité de la charpente de notre réalité, que les bâtisseurs ont bien voulu nous accorder dans leur infinie générosité. Cette sagesse, j'ai beau la chercher dans le pays des lumières où je suis née, ainsi qu'à l'international, désolée de vous l'annoncer M. Trichard, Grand maître du Grand Orient de France, je ne la vois pas. Je reste viscéralement ancrée à la culture des lumières, mais cette France actuelle dont la destinée plus que meurtrière actuellement, est en pleine contradiction avec ce qui m'a été enseigné sur les bancs de l'école républicaine, par mon grand père résistant français, et ma famille du Nord de la France.

Département où les ravages de la seconde guerre mondiale sont plus que présents sur les plages de mon enfance, la côte d'opale étant parsemée de blockhaus. Artefacts qui devraient être montrés comme la honte de notre civilisation, la honte des fausses lumières.

Notre civilisation, les bâtisseurs l'ont cadencée de guerres, tels des constructeurs du destin de l'humanité s'enrichissant sur les génocides programmés dans le temps des femmes, des hommes et des enfants.

Donc je vous pose la question M. Trichard, à partir du moment où il a été complètement oublié de m'apprendre, sur les bancs de l'école républicaine française, ce genre d'informations plus que graves, énumérées plus haut, pensez-vous vraiment que les lumières soient allumées dans les loges françaises et internationales ?

Soit dit en passant, la franc-maçonnerie n'est pas la seule à être visée par cette question. En effet, elle pourrait être posée aux patriarches représentants des monothéistes et au Dalai-lama.

L'inversion de la culpabilité étant devenue un sport national et international, et ceci sur tous les continents, la méthode du responsable, mais pas coupable, vous ne pourrez pas l'appliquer cette fois-ci, les bâtisseurs de guerres par l'ignorance des populations. Cette question concernant donc les patriarches, je vous charge de leur faire parvenir une copie de cette lettre.

- Tant qu'il ne sera pas expliqué aux populations que la Terre est devenue un piège spirituel, par les différents égrégores (nuages d'énergies issus de la pensée des populations) qui ont été mis en place dans le temps par la franc-maçonnerie et les différentes religions sur cette planète et ceci depuis un sacré bout de temps,

- Tant que les populations ne comprendront pas le mode d'emploi de cette planète, qu'elles sont entourées d'ondes sur sol au ciel, et dans leur propre chair, l'humanité restera l'éternel pantin d'une minorité pratiquant l'occultisme sur les populations, et ceci dans le monde entier.

Le remodelage de notre civilisation, par la technique de l'ordo ab chaos si chère à la franc-maçonnerie, et l'omerta complète sur ce sujet de la part des patriarches, se fera éternellement par des guerres et des génocides, menés par les sachants, concernant ce savoir des bâtisseurs et de l'impact des formes sur la matière.

Savoir auquel, bien-sûr, les peuples du monde entier n'ont jamais pu accéder, par la volonté des élites franc-maçonniques et religieuses. Cycliquement, notre humanité se fera mener en bateau par la reconstruction de l'histoire par les gagnants, laissant dans l'ignorance les peuples.

Ainsi la reconstruction de notre humanité sera toujours fondée sur :

- une architecture d'ingénierie sociale permettant de manipuler les peuples mentalement via les normes, tout en rappelant qu'une norme peut être également une croyance.

- des populations réduites à des pantins magnétiques, pour qui la liberté de penser ne sera qu'une illusion. Les populations étant embarquées par la volonté des égrégores, et aujourd'hui nous pouvons ajouter via les armes militaires touchant aux ondes.

Je rappelle qu'un égrégoire est un nuage d'énergie issu des pensées des populations, cela étant prouvé par la neuroscience, puisque que le cerveau émet de l'électricité.

Derrière certaines technologies publiques se cache un avant militaire.

Nous pouvons parler de notion de torture, par le biais de vampirisation magnétique.

Cela permet de manipuler la perception des gens, à tous les niveaux de la société, quant à la vraie réalité, pour générer une perception de chaos, et ceci grâce au complexe militaro-industriel qui manifestement excelle actuellement.

Le savoir des bâtisseurs et l'impact des formes sur la matière sont aujourd'hui une réalité scientifique, au regard des différentes sciences humaines, qui, alignées bout à bout, le font comprendre, et ceci de façon rationnelle.

Voilà pourquoi le Nouvel Ordre Mondial veut faire un montage juridique Hors-sol. Les êtres humains seront de facto des Nomades. Plan voulu par les Illuminati.

Pire, étant déconnectés du sol, leurs énergies (ou spectres d'atomes) pourront être embarquées par les énergies du haut, soit les égrégores. L'être humain, au vu de l'analyse de ces énergies électromagnétiques, qui encapsulent la matière inerte et la matière vivante, au ciel, restera éternellement une pile énergétique, tel un montage électrique.

En revanche, par la connexion au sol, il gardera son autonomie énergétique. Mieux, il peut comprendre les énergies de ses ancêtres, s'il vit sur le sol ou il est né.

A votre avis M. Trichard, pourquoi les populations ont été transbahutées par des vagues d'immigrations provoquées, et ceci depuis les calendes grecques ?

L'anatomie humaine, la circulation de ses énergies, aide à comprendre ce qu'est l'être humain. Ainsi, la mémoire de nos anciens participe à la vraie histoire de notre humanité, et non pas cette matrice mondiale occultiste, maîtresse des énergies, qui permet de provoquer, dans le temps, des déclin de civilisations, par le truquage de nos livres d'histoire, et d'en reconstruire une autre, toujours par la manipulation des ondes.

L'homme ne se sachant pas manipulé car ignorant de ce savoir des bâtisseurs et de l'impact des formes sur la matière, rien de plus facile que de prendre la main sur sa nature par la manipulation, grâce à ce savoir.

Enfin, concernant les tables de lois, qu'elles soient républicaines ou issues des théologies des trois monothéistes :

- Le positivisme ne s'intéressant exclusivement qu'aux conséquences (donc le présent) par les sciences humaines, sans prendre en compte les causes, soit le passé. Positivisme qui a donné naissance d'ailleurs au droit positif nous régissant mondialement. Dès lors que le savoir des bâtisseurs permet de requalifier certains faits juridiques (car perçus comme tels par les populations ignorantes de ce savoir) en actes juridiques, à partir du moment où la métaphysique de l'être humain, soit le droit naturel, peut s'expliquer par des sciences humaines appuyées sur les mathématiques (analyse de l'infiniment petit comme les atomes), c'est bien toute la pyramide de Kelsen et les droits de l'homme qui s'effondrent. Puisque vous admettez M. Trichard, qu'à partir du moment où le savoir des bâtisseurs et l'impact des formes sur la matière permettent de prouver en outre la prise de contrôle du magnétisme d'un être humain, j'ai beau chercher, je ne vois pas où l'homme a des droits, n'étant plus maître de lui même.

- Mais ne vous y trompez pas M. Trichard, les doléances s'adressent également aux patriarches. Effectivement, s'il est prouvable que l'impact des formes sur la matière et les sciences humaines nécessitent à l'homme d'être dans un corps maître de son propre magnétisme, la transcendance, si chère à nos patriarches, n'a d'existence que si l'homme se connecte à la terre. En effet, face à ce montage magnétique mondial qu'est notre Terre, de par sa propre nature, sans cette connexion au sol, à sa nation, à sa tribu, l'être humain ne restera qu'une vulgaire pile électrique. Laissant ses propres énergies vitales, dites de électro-magnétisme, à disposition des sectes initiées à ce savoir.

Ainsi, nous retrouvons d'étranges concordances, quant aux écrits d'Adam Weishaupt fondateur des illuminés de Bavière : " Il faut établir un régime dominateur universel, sous forme de gouvernement qui s'étend sur tout le monde. C'est dans l'intimité des sociétés secrètes qu'il faut savoir préparer l'opinion".

Je rappelle à vous tous que la première des hérésies c'est l'atteinte au droit à la vie, au vivant. Aucune communauté religieuse et spirituelle, et ni même franc-maçonnique, ne pourrait me dire le contraire. Autrement, ce serait me dire que, pour les premiers, Dieu est du côté de la mort. Et s'il devait exister ou pas (tout en sachant que ce n'est pas le sujet), sans me tromper, il est certain qu'il serait du côté de la vie.

Pour le deuxième camp, c'est à dire la Franc-maçonnerie française et internationale, M. Trichard, je suis dans le regret de vous dire que si vous estimez que vouloir le droit à la vie, sans être une dette, ni une pile électrique dans un monde régi par la métaphysique (preuve par la théorie des ensembles) et l'occultisme relève aujourd'hui des principes « Des droits de l'homme et du citoyen » : la folie est plus qu'établie dans Les loges françaises internationales.

Alors, est-il utopique de vouloir la Liberté, la vraie ? Celle que l'humanité connaîtrait, au sein de la réalité de ce monde, notre paradis, si vous les franc-maçons et les Patriarches n'aviez pas caché depuis bien longtemps ce savoir aux populations?

Je sais la question est cash M. Trichard. Mais comme dit précédemment, ce courrier est rendu public, envoyé aux patriarches et dans tous les camps.

Je n'ai même pas de mots pour cette séparation et cette division que vous continuez à entretenir pour le pouvoir sur l'humanité. Vous avez démolit des milliards d'êtres vivants par vos omerta respectives depuis des siècles, parce que vous considérez les gueux comme des abrutis incapables de vivre en paix avec ce savoir.

Alors autre question, toute aussi cash M. Trichard et à vous tous :

Étant donné ce que vous avez fait et provoqué depuis des lustres, inquisition, divisions, guerres, génocides, manipulation mentale par les normes en tous genres et j'en passe, n'avez-vous pas l'impression, tous, d'être les bâtisseurs de notre réalité, remodelant notre monde pour en faire, depuis trop longtemps, une histoire de guerre, de génocides et d'horreurs?

Ne trouvez-vous pas qu'il serait peut être temps de tous vous remettre en question?

Si vous ne rendez pas ce savoir accessible aux populations, c'est la mort de milliards d'êtres vivants sur la planète que vous actez..... Dans tous les cas, les populations sont de plus en plus instruites sur le sujet, et ceci grâce notamment à internet, devenant ainsi des sachants.

Face à cette matrice occultiste, que je refuse, entretenue par la Franc-maçonnerie et par des dogmes religieux, face à cette fausse modernité dite civile, je préfère rester tribale, avec des coutumes rattachées à ma terre qu'est la France.

Aujourd'hui, je me permets de retourner le miroir, face à ce reflet d'horreurs que vous avez projeté sur les nations et peuples du monde entier, en utilisant ce même jeu morbide que nos élus mondialement ont brandi après l'attentat de Charlie Hebdo (pour lequel un militaire français a déposé plainte pour attentat sous fausse bannière sur le sol français).

Je vous renvoie cette culpabilité inversée, à vous tous, loges spéculatives et représentants des religions. face à ces attentats, ces génocides rythmés consciemment en Arménie, en Nouvelle Calédonie, à Gaza, au Congo, par des chefs d'orchestres, dont les partitions relèvent d'un requiem à la mort. Sachant que d'autres horreurs suivront, puisque c'est ainsi que cette matrice fonctionne, depuis la nuit des temps.

Devant votre silence sur le savoir des bâtisseurs, je vous l'écris et le crie haut et fort sans manipulation: je suis Kanak, je suis Arménienne, je suis Gazaoui, je suis Congolaise et je suis un être humain. J'ai honte de vous tous. Votre silence sur ce savoir a créé des milliards de morts dans le temps.

Vous êtes tous indignes d'être des bâtisseurs et encore moins des sages.

Je vous invite M. Trichard à transmettre cette missive aux différents patriarches représentants des religions et courant spirituel, dans ce vaste monde de mensonges qui parasitent les populations.

Dans l'attente d'une réponse de votre part, veuillez agréer M. Trichard, Grand maître du Grand Orient de France, mes sincères salutations, tout en vous rappelant que ce n'est pas un signe de bonne santé mentale que d'être bien adapté à une société malade.

Team les postiers de la paix

Juliette Marin, Rachel Petit, Yannis Octruc, Linda Bendifallah, Catherine Cruzier, Christophe Fiamma (dite le Caribouman) , Cyntia et Rabah Vicaud- Boutaleb et plus dans le monde entier
.....

PS : veuillez trouver en pièce jointe les tracts distribués dans toute la France et à l'international
- Chuuuu on nous génocide et c'est mondial
- France Pedoland sous IVème Reich franc-maçonnique
téléchargeables gratuitement depuis le site campinfors.heb3.org.

(1) Philippe Guillemant est un ingénieur physicien français diplômé de l'École Centrale Paris et de l'Institut de Physique du Globe. Il est Docteur en Physique et Habilité à Diriger des Recherches. Il exerce son activité au CNRS (UMR 7343, laboratoire IUSTI de Polytech' Marseille) où il est Ingénieur de Recherche Hors Classe.

Spécialiste d'intelligence artificielle, ses travaux ont débouché sur la création de deux entreprises innovantes licenciées par le CNRS: Synapsys et Uratek, qui lui ont valu plusieurs distinctions dont le Cristal du CNRS.